

目指す児童像

思いやりのある
よく考える
明るく元気な
進んではたらく

海道小だより

第 5 号

平成30年9月発行
宇都宮市立海道小学校
校長 高島 俊幸

今年の暑い夏休みが終わり、児童はたくさんの荷物や夏休みの作品を持って元気に登校しました。夏休み明けの朝会では、運動会に向けて、勉強も運動も自分の係もしっかり頑張る「文武両道」の期間にしようと児童に話しました。

大運動会 (9月16日)

◇ スローガン 「勝つぞ 負けるな 自分にも 自分の力を信じていこう」

運動会のスローガンには、たくさんの中から6年生の作品が選ばれました。

校舎の窓にスローガンが掲示され、運動会を盛り上げました。開会式では、緊張したとき、不安になったときにはこのスローガンを思い出し最後の最後の最後まで全力で頑張ろうと話しました。

雨のため1日順延しましたが、秋晴れの中、素晴らしい運動会になりました。



◇ 謁見会との交流

6月に、「ほたるの集い」に招待され、プルタブ50kgを届けました。今回は本校が招待し、職員の方がご来校くださいました。おもいやり広報委員会を中心に、家庭、地域から届けていただいたプルタブ50kgを新たに贈呈しました。歌で交流を深め、会場全体が温かな雰囲気になりました。



学校づくりへの取組

よく考える子ども ~本年度の重点~

海道小スタグ・ド ~あいさつ~



◇ あいさつ・マナーアップ週間 (9月19日~28日)

豊郷地域学校園の取組の一つ、小中あいさつ運動の第2回です。昇降口前で担当学年があいさつし、学校全体に「おはようございます」の声をより響かせました。19日(水)には、豊郷中学校の2年生が来校し、6年生も加わり合同で実施しました。

次回は11月。それまで、学校での「あいさつ隊」を中心とし、「気持ちのよい元気なあいさつ」が、さらに伸びるよう努めます。

お知らせ

校内外の出来事で、保護者や地域の皆様にお知らせしたいことを取り上げます。

通学路合同点検(7月27日)

通学路の安全を確保するため、県、市の行政機関、東警察署及び関係するPTA、地域の方が一堂に会し、実施しました。学校西門から南に向かう通学路と白沢街道から東に入る道路を主に点検し、次の3点を確認しました。

- 学校東側南北道路への路面標示
- 学校西門から南に向かう通学路への横断歩道設置
- 白沢街道から東に入る道路の薄くなった路面標示の再塗装

また、7月15日には、地域による「市民総ぐるみ環境点検活動」を行い、問題個所を確認し、以下の場所の対応要請を地区市民センターに提出いたしました。

- 御用川西海道橋周辺の樹木や雑草の伐採
- 白沢街道沿い(学区北方面)の側道の樹木や雑草の伐採と街灯の増設
- 学校西側白沢街道交差点の南北の自転車通行帯及び横断歩道の設置

複数の目、立場で点検することにより、安全性が増し、今後の対応や検討が、速やかに行われることが期待できます。今後とも、通学路近辺やお住いの周辺で心配な点などがありましたら、お知らせください。



「鈴虫」ウィーク(9月3日~7日)

昨年度に引き続き、海道小北樹林地を管理している、グリーントラストうつのみやの職員の方から、鈴虫のプレゼントがありました。1週間、昇降口におき、リーン、リーンという秋の音色を学校で楽しむことができました。飼育箱を興味深く観察する児童も多く見られました。鳴き方も日に日に上手になるそうです。

